
ÉCOLE SECONDAIRE D’AMOS 
 
 

 CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
  
PROCÈS-VERBAL de la cinquième réunion (ordinaire) du conseil 
d'établissement de l’école secondaire d’Amos tenue le lundi 29 juin 2020 
à 19 h par visioconférence Teams. 

 
 

Sont présents : 
 

Mme Lison Arcand 
Mme Annick Boucher 

 M. Joseph Eid 
 Mme Annick Gravel 
 Mme Céline Lachance 
 M. Sylvain Lacroix 
 M. Christian Leclerc 
 

  
 

Mme Annie Mc Fadden 
Mme Anne-Marie Morasse 
Mme Manon Morissette 
M. Réjean Paquette 
Mme Jocelyne Poiré 
M. Martin Rondeau 
M. Stéphane Saulter 
 

 
Aussi présents : 

 
M. Alain Albert, directeur de l’école, Mme Carolle Prévost, directrice 
adjointe, M. Mathieu Chevrier, directeur adjoint, Mme Valérie Pomerleau 
directrice adjointe et Mme Line Gagnon directrice adjointe.  

 
 
   Sont absents : 
   

Mme Roula Awad   
Mme Josiane Bélanger 
M. Maxime Bernier 

 M. Alex Corriveau 
  Mme Caroline Jolicoeur 
  Mme Janis Lafrance 

 
 

    
     
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

Le quorum est atteint. 
 



Ouverture de la réunion 
M. Christian Leclerc souhaite la bienvenue aux membres. Mme Valérie 
Pomerleau agit comme secrétaire. 
 

CE-102-1920  Lecture et adoption de l'ordre du jour            
Sur proposition de M. Stéphane Saulter, appuyée par Mme Jocelyne 
Poiré, IL EST RÉSOLU d'adopter l'ordre du jour proposé. 

 
 ADOPTÉE 

 

CE-103-1920  Adoption du procès-verbal de la réunion du 3 juin 2020            
Sur proposition de M. Martin Rondeau, appuyée par M. Stéphane 
Saulter, IL EST RÉSOLU d'adopter le procès-verbal de la réunion du 3 
juin 2020. 

    
    ADOPTÉE 

 

 Suivi des résolutions 
Les résolutions adoptées lors de la dernière réunion ont été assurées 
d'un suivi. 

 

   Correspondance 
   Il n’y a aucune correspondance. 
    

   Intervention de l’assistance 
   Il n’y a eu aucune intervention de l’assistance. 

 

Comité de parents 
   M. Saulter mentionne que le 30 juin 2020 aura lieu la dernière réunion du 

comité de parents avec le centre de services scolaire Harricana.  M. 
Saulter recommande aux gens d’aller voir régulièrement le site du comité 
de parents où l’on retrouve, entre autres, des informations sur la rentrée 
scolaire. 

 

Dossiers 

CE-104-1920  ‒ Budget 2020-2021 
M. Albert expose le budget 2020-2021 de l’école secondaire d’Amos. Il 
donne des explications et répond aux questions. 

 
Sur proposition de M. Martin Rondeau, appuyée par Mme Annick 
Boucher, IL EST RÉSOLU d’adopter le budget 2020-2021. 
 
 ADOPTÉE 
 
 



CE-105-1920  ‒ Matériel didactique 2020-2021  
Sur proposition de Mme Jocelyne Poiré, appuyée par M. Sylvain Lacroix, 
IL EST RÉSOLU d’adopter la liste de matériel didactique proposée pour 
2020-2021 
 
 ADOPTÉE 
 

   ‒ Retour des parents membres du CÉ en 2020-2021 
Les parents suivants seront de retour en 2020-2021 pour un deuxième 
mandat : Mme Janis Lafrance, Mme Caroline Jolicoeur et Mme Manon 
Morissette. 
 

   Information 
 Il n’y a pas de point d’information. 
 

   Autres sujets 

 ‒  Évaluation de l’année 
M. Albert demande aux gens de remplir le formulaire qu’ils ont reçu par 
courriel et de le retourner à Mme Isabelle Langevin au cours des 
prochains jours. 
 

   ‒ Bal des finissants et gala de l’excellence  
M. Alain Albert fait une rétrospective des étapes franchies en lien avec la 
tenue ou non du bal des finissants, en raison de la Covid-19, et ce, à 
partir du mois de mai 2020. Par la suite, il explique au comité le 
déroulement du gala de l’excellence présenté le 26 juin 2020 en soirée 
sur le Facebook de la polyvalente de la Forêt et du bal des finissants qui 
s’est déroulé tout au long de la journée du 27 juin 2020.   

 

   Évaluation de la réunion 
Étant donné que la réunion se tient par visioconférence, le repas habituel 
de fin d’année manque à l’appel. Cependant, les gens sont satisfaits de 
la rencontre virtuelle. 

    

CE-106-1920  Clôture de la réunion 
L'ordre du jour étant épuisé, il est proposé à 20 h 1 par M. Sylvain 
Lacroix que la réunion soit levée. Mme Céline Lachance appuie la 
proposition.  

 
 ADOPTÉE 
 

Le directeur de l’école,    Le président, 
 
 

Alain Albert     Christian Leclerc  


